
Compte rendu de la séance du 27 juin 2019

Le 27 juin 2019 à 19 h 30, le Conseil Municipal s'est réuni suite à la convocation en
date du 24 juin 2019 sous la présidence de M. de PLASSE Philippe, Maire.

Présent : Philippe DE PLASSE, Bertrand DURANEL, Claude LAGACHE, Patrick
DUPONT, Josette LELOIR, David SENECHAL
Absents : Tanguy DUCAMPS, Jeanne-Marie REMONT
Nathalie DUCROCQ représentée par Philippe DE PLASSE
Secrétaire(s) de la séance: Josette LELOIR

Ordre du jour:
- Travaux de l'église : Choix des entreprises
- Questions diverses
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Fibre Optique
Monsieur le Maire fait le point sur les travaux à venir et sur les problématiques qui se
posent à savoir anticiper les futures construction, les prises pour les exploitations
agricoles et entreprises.

Groupe "Histoire"
Le groupe va se rendre aux Archives Départementales le 15 juillet pour une visite
guidée d'environ 1h30/2h. Sont également invités les membres extérieurs au groupe.

Saule Pleureur
Après avoir coupé la haie à la salle, Patrick DUPONT et David SENECHAL ont
coupé une bonne partie du saule pleureur à côté de l'abribus car celui-ci devient
dangereux. Il est proposé de l'abattre et de le remplacer par un massif avec arbustes
et fleurs. Il est également proposé d'installer une table et des bancs. La décision
sera vue en comité à l'automne.

Eglise - Subventions
Monsieur le Maire a contacté Monsieur Tétard (Conseil Départemental) au sujet des
subventions. Il l'a informé que les subventions de la Région devraient arriver plus
tard que prévu.
Après plusieurs relances, Monsieur le Maire a enfin réussi à contacter Monsieur
COIPEL au Conseil Régional pour avoir plus d'informations à ce sujet. Monsieur
COIPEL a effectivement informé Monsieur le Maire que la demande de subvention
pour les travaux de l'église passerait en commission à l'automne 2020 et non plus au
printemps 2020.
Monsieur le Maire a demandé à avoir un courrier du Conseil Régional expliquant
cette situation et disant que la commune toucherait bien une subvention régionale



mais en différé. Monsieur COIPEL doit se renseigner à ce sujet et contactera
Monsieur le Maire sous 10 jours.

Monsieur le Maire laisse ensuite la parole à Monsieur Hugues DEWERDT,
Architecte en charge des travaux  qui donne lecture de son rapport d'analyse des
offres :

Lot 1 : Maconnerie -Pierre de Taille 
1 offre

Entreprise Montant HT Note (sur 100) Classement
Chevalier Nord 99 754.81 € 100 1

Lot 2 : Charpente
1 offre

Entreprise Montant HT Note (sur 100) Classement
Battais Charpente 33 504.53 € 95 1

Lot 3 : Couverture
3 offres

Entreprises Montant HT Note (sur 100) Classement
BATTAIS Bernard

et fils
49 032.00 € 98 1

René CARRE 47 954.08 € 97 2
Olivier LECLERCQ 51 606.43 € 84 3

Lot 4 : Menuiserie
1 offre

Entreprise Montant HT Note (sur 100) Classement
SAS Donneger 9 306.00 € 60 1

Lot 5 : Staff
1 offre

Entreprise Montant HT Note (sur 100) Classement
Staff Courtenay 29 616.00 € 100 1

Lot 6 : Peinture
Aucune offre



Lot 7 : Electricité
2 offres

Entreprises Montant HT Note (sur 100) Classement
SARL ATEC 8 985.00 € 89 2

SARL LANIEZ 7 410.00 € 94 1

Lot 8 : Campanaire
2 offres

Entreprises Montant HT Note (sur 100) Classement
BODET

CAMPANAIRE
11 722.30 € 2

PASCHAL ART
CAMPANAIRE

10 097.41 € 100 1

La commission d'appels d'offres statue sur les offres, décide de retenir le classement
de Monsieur DEWERDT et signe le procès verbal.

Les entreprises non-retenues seront informées par courrier et 10 jours plus tard les
entreprises retenues.

Un nouvel appel d'offres pour le lot n°6 - Peinture sera lancé en septembre.


